



# Arranca el Festival de Artes de Calle con 14 espectáculos familiares

La participación de las compañías salmantinas aumenta con respecto a la edición anterior con siete montajes y pasacalles ■ La Alamedilla se estrena como escenario de la muestra

B.J. | SALAMANCA

El Festival Internacional de Artes de Calle estrena hoy su 9ª edición con la participación de trece compañías. La muestra municipal, que cuenta con una subvención del Instituto Nacional de Artes Escénicas (INAE), se extenderá hasta el domingo 13 y anota una programación de catorce espectáculos algo más extensa que en 2014, cuando se exhibieron once.

El festival ha contado este año con la participación de siete compañías de la ciudad, cuatro más que en la edición anterior. Se trata de UnpuntoCurioso y Habichuela, dedicadas a los cuentacuentos; Animarts, con un espectáculo de danza y circo; Jesús Martín, que encabeza un pasacalles musical; Niño del Lápiz, responsable de un espectáculo itinerante; el Mago Oski y A tu ritmo, que pondrá la animación musical. “Queremos que esta colaboración con nuestras compañías no sea algo excepcional que suceda en Ferias y Fiestas, sino abrir la puerta a que cualquiera pueda llegar a los salmantinos a través de la Fundación Salamanca Ciudad de Cultura a lo largo del año”, explicó el concejal de Cultura y Turismo, Julio López. “Este festival responde a una demanda de los jóvenes, que quieren espectáculos en la calle”, añadió Daniel Llanos, concejal de Juventud.



Julio López (camisa azul) y Daniel Llanos (camisa rosa) junto a representantes de las compañías locales. | GALONGAR

El Consistorio sigue otorgando al Festival de Artes de Calle un carácter familiar: “Buscamos la pluralidad”, defendió el edil de Cultura en la presentación de la programación. El parque de La Alamedilla se suma a la plaza de Anaya como escenarios donde otras seis compañías procedentes de Madrid, Castilla y León, Brasil, Cataluña, Aragón y Andalucía desarrollarán sus propuestas escénicas en 28 pasacalles.

## Jornada de puertas abiertas en 14 espacios

Un total de catorce espacios históricos de la ciudad y dependencias como el Parque de Bomberos y la Policía Local abren hoy sus puertas al público en la jornada tradicional que se celebra durante las Ferias y Fiestas. En relación a los edificios históricos, la Casa Consistorial se podrá visitar de 9:00 a 13:00 y de 17:00 a 20:00 horas; Ieronimus y

Scala Coeli de 10:00 a 19:00 horas; el Centro de Interpretación del Patrimonio Urbano Monumental Salmanticae de 10:00 a 14:00 y de 17:00 a 19:30 horas; el Edificio Histórico de la Universidad y el Colegio Arzobispo de Fonseca de 10:00 a 14:00 y de 16:00 a 19:00 horas. Con respecto a los museos, el

DA2 estará abierto de 12:00 a 14:00 y de 17:00 a 20:00 horas; el Museo del Comercio, de 10:00 a 14:00 y de 17:00 a 20:00 horas; el Museo Taurino, de 10:00 a 13:30 y de 17:00 a 20:00 horas, el Museo de Automoción, de 10:00 a 14:00 y de 17:00 a 20:00 horas; la Casa Lis, de 11:00 a 14:00 y de 16:00 a 20:00 horas; y la Casa Museo Unamuno, de 10:00 a 14:00 horas.

El Mercado Medieval abre sus puestos esta tarde en La Vaguada

L.G.

El Mercado Medieval se instala esta tarde en La Vaguada de la Palma a partir de las 18:30. Un total de 150 puestos ocuparán el espacio para recrear una estética medieval desde hoy hasta el domingo, día 13.

Una de las novedades de esta edición del Mercado Medieval serán los paseos en dromedario, que por primera vez se organizarán en torno al espacio de La Vaguada. El grupo francés Entrac't aportará ambientación musical, malabares y equilibrios y otros grupos de animación se desplazarán hasta la Plaza Mayor con su espectáculo itinerante para atraer al público. Grupos de música, teatro, personajes fantásticos, granja de animales, cetrería... llenarán el espacio habilitado para trasladar durante unas horas a los transeúntes al Medioevo. Los puestos de artesanos y las atracciones para niños reforzarán la oferta de las últimas ediciones.